

Haupt- und Finanzausschuss, 18.03.2025
Dez. I / Amt für Brandschutz, Recht und öffentliche Ordnung

öffentlich

Bürgerantrag

Datum / Uhrzeit: 13.03.2025 / 10:19 Uhr und 15:14 Uhr

Eingang per: Mail

Thema: Anwohnerparkausweise für Ladesäulen

Von: [REDACTED]

Gesendet: Donnerstag, 13. März 2025 15:14

An: Jonke, Daniel <Daniel.Jonke@stadt-haan.de>

Cc: Buergermeisterin <Buergermeisterin@stadt-haan.de>

Betreff: RE: [EXT] AW: Antrag Rat - Parkdauer Elektroparkplätze

Lieber Herr Jonke,

vielen Dank für die Erläuterung, mir war nicht klar, dass die 4 Stundenregelung bereits diskutiert und entschieden war.

Gerne würde ich dennoch an dem Antrag in geänderter Weise festhalten und möchte zur Diskussion vorschlagen Anwohnern eine Sondergenehmigung zur Nutzung der Ladesäulen in Form eines „Anwohnerparkausweises für Ladesäulen“ einzuräumen. (Auch wir haben uns für E-Auto(s) entschieden aufgrund der Infrastruktur und unter der Voraussetzung, dass wir ja jederzeit laden können an den vorhandenen Säulen und so wird es ja bestimmt noch anderen gehen).

Ein Anwohner könnte über seinen Personalausweis oder Meldebescheinigung nachweisen, dass er in Haan wohnt und könnte dann einen Zettel bekommen (oder sich zuhause selbst ausdrucken), der dann gemeinsam mit der Parkscheibe ausgelegt wird und welcher die Parkdauer erweitert (bis max. z.B. 4 Stunden oder „während der Ladedauer“). Der Vorgang könnte 1 zu 1 dem Vorgang der Ausgabe regulärer Anwohnerparkausweise entsprechen und ggf. lediglich den Zusatz „Ladesäule“ beinhalten, so dass mutmaßlich kein neuer Prozess etabliert werden müsste. Somit hat der Beschluss weiterhin Bestand, es wird aber auch den Bedürfnissen der Anwohnender eine Brücke geschlagen. Grundsätzlich können wir eine Begrenzung natürlich absolut nachvollziehen, damit man das nicht als „kostenlosen“ Parkplatz nutzt.

Lassen Sie mich wissen, ob das in dieser Form ausreicht oder ob Sie weiteres benötigen.

Danke und viele Grüße,

[REDACTED]

[REDACTED]

42781 Haan

Mobil: [REDACTED]



Von: [REDACTED]
Gesendet: Donnerstag, 13. März 2025 10:19
An: Buergermeisterin <Buergermeisterin@stadt-haan.de>
Betreff: Antrag Rat - Parkdauer Elektroparkplätze

Liebe Frau Warnecke,

hiermit möchte ich formell einen Antrag stellen die momentane Parkdauer von 2 Stunden auf 4 Stunden an den Elektroladesäulen in der Stadt auszuweiten. Wir sind Anwohner und haben keine Möglichkeit zu Hause zu laden. Wir haben ein Hybridfahrzeug und ein Vollelektroauto und keins der Autos ist in 2 Stunden geladen. Wir würden bitte, dass es auf 4 Stunden ausgeweitet wird – analog auch zu anderen Städten wie zum Beispiel Düsseldorf.

Bitte lassen Sie mich wissen, falls man da irgendwie noch einen formelleren Antrag stellen muss.

Danke und viele Grüße,

[REDACTED]

[REDACTED]

42781 Haan

Mobil: [REDACTED]